
AGRUPAMENTO DE ESCOLAS N.º 2 DE ABRANTES

Reunião Ordinária do Conselho Geral

Ata nº. 19

[Ano letivo 2016-2017]

Aos quinze dias do mês de maio de dois mil e dezassete, pelas dezanove horas, sob a

presidência da professora Ana Paula Fernandes, Presidente do Conselho Geral, reuniu o

Conselho Geral do Agrupamento de Escolas N.º 2 de Abrantes, na Sala E. 1.18 da Escola sede,

conforme convocatória datada de oito de maio de dois mil e dezassete, com a seguinte ordem

de trabalhos:-------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Ponto um - Informações;----------------------------------------------------------------------------------------------

Ponto dois - Aprovação do relatório da conta de gerência;-------------------------------------------------

Ponto três - Aprovação do mapa de férias do Diretor;-------------------------------------------------------

Ponto quatro – Aprovação da participação do agrupamento no projeto de autonomia e

flexibilidade;--------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Ponto cinco - Parecer sobre a forma de acompanhar e avaliar o Projeto Educativo.-----------------

Verificada a lista dos membros que assinaram a folha de presenças anexa à presente,

encontrava-se o Conselho Geral em condições de reunir e deliberar. Não esteve presente o

conselheiro Bruno Tomás.-------------------------------------------------------------------------------------------

Antes de dar início à ordem de trabalhos a Presidente propôs à Assembleia a introdução de

mais um ponto:---------------------------------------------------------------------------------------------------------

Ponto seis - Parecer sobre a participação da Escola Dr. Manuel Fernandes num programa

televisivo.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

O Conselho Geral concordou com a introdução do ponto acima referido.-------------------------------

Foram aprovadas as seguintes atas:--------------------------------------------------------------------------------

Ata número dezasseis, aprovada por maioria com as abstenções dos conselheiros José Vieira e

Isabel Pedro.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Ata número dezassete, aprovada por maioria com as abstenções dos conselheiros Sandra

Gomes, Vítor Hugo, Flávio Chaves, Bruno Tomás e Celeste Simão.-----------------------------------------



AGRUPAMENTO DE ESCOLAS N.º 2 DE ABRANTES

Ata número dezoito, aprovada por maioria com as abstenções dos conselheiros José Vieira,

Anabela Diogo, Celeste Nunes e Piedade Pinto.---------------------------------------------------------------

- Ponto um – Informações.-------------------------------------------------------------------------------------------

A Presidente informou que recebeu e encaminhou para todos os conselheiros a reflexão dos

artistas que realizaram em colaboração com os alunos e professores da Turma PIEF um filme de

animação.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Seguidamente solicitou à Anabela Diogo pormenores desta atividade.-----------------------------------

A conselheira Anabela Diogo referiu que este projeto só foi possível realizar devido à estreita

colaboração que existe entre a Escola e o Clube de Cinema Espalha Fitas.-------------------------------

Referiu ainda que o sucesso deste tipo de trabalhos com os alunos da turma PIEF só é possível

quando existem metodologias adequadas e pessoas que pretendem trabalhar efetivamente

com este grupo de jovens.--------------------------------------------------------------------------------------------

Em seguida o Diretor do Agrupamento informou que continuam a existir graves problemas a

nível dos balneários da escola Dr. Manuel Fernandes.---------------------------------------------------------

O mesmo fez diligências, mais uma vez, junto dos órgãos competentes do Ministério da

Educação e da Parque Escolar para a resolução destes problemas.---------------------------------------

Relacionado com este assunto o Diretor informou que a Parque Escolar se encontra na escola a

tentar resolver a situação.-------------------------------------------------------------------------------------------

Referiu ainda que a escola se debate com graves problemas a nível de equipamento informático

pelo que enviou um ofício ao Ministro da Educação para que o mesmo fique ao corrente da

situação.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Neste documento é referido que a escola está a ser prejudicada em relação à implementação

do Plano Estratégico de Melhoria.----------------------------------------------------------------------------------

A Conselheira Celeste Simão deu entrada na reunião pelas 19h23m.------------------------------------

Ainda neste ponto, o Diretor deu a conhecer a oferta formativa que o agrupamento terá no

próximo ano letivo: cursos profissionais de técnico de soldadura e de artes do espetáculo.--------

Relevou os bons resultados dos alunos do agrupamento no desporto escolar em competições

de nível nacional, o mesmo verificando-se em relação à astronomia e à matemática.----------------

Informou ainda os presentes que um ex-aluno deste agrupamento foi reconhecido como

melhor aluno do primeiro ano da Universidade Nova, no Curso de Biologia Molecular e Celular.-



AGRUPAMENTO DE ESCOLAS N.º 2 DE ABRANTES

O Conselheiro Celso Silva informou de que decorrerá no Agrupamento a Semana da Saúde

entre os dias 23 e 25 de maio. Salientou uma atividade referente à recolha de sangue através

do Instituto Português do Sangue e a apresentação dos resultados de um estudo sobre

obesidade e peso das mochilas nas nossas escolas.-----------------------------------------------------------

Convidou ainda os presentes a participarem num Concerto Solidário promovido, entre outros,

pela Associação de Estudantes da Escola Manuel Fernandes.-----------------------------------------------

- Ponto dois – Aprovação do relatório da conta de gerência------------------------------------------------

O Diretor explicou e esclareceu dúvidas dos conselheiros sobre o relatório de contas de

gerência de 2016.-------------------------------------------------------------------------------------------------------

O conselheiro Flávio Chaves deu entrada na reunião pelas 20h.-------------------------------------------

A presidente do Conselho Geral reconheceu o esforço em melhorar e aumentar a informação

constante no relatório, mas recomendou que na apresentação do próximo relatório de conta de

gerência os gráficos constantes no mesmo sejam mais claros e que sejam elaborados com as

mesmas premissas para poderem ser devidamente comparados .-----------------------------------------

O relatório foi aprovado por unanimidade.-----------------------------------------------------------------------

A Conselheira Piedade Pinto abandonou a reunião às 20h30m.--------------------------------------------

- Ponto três- Aprovação do mapa de férias do Diretor;------------------------------------------------------

Foi aprovado por unanimidade o mapa de férias do Diretor:-----------------------------------------------

Primeiro período de férias: 16 de Agosto a 1 de setembro.--------------------------------------------------

Segundo período de férias: 2 a 17 de novembro.---------------------------------------------------------------

Ponto quatro – Aprovação da participação do agrupamento no projeto de autonomia e

flexibilidade;-------------------------------------------------------------------------------------------------------------

O diretor explicou o que se pretende com a flexibilização depois de ter participado numa

reunião em Coimbra, promovida pelo Ministério da Educação.--------------------------------------------

O Diretor informou este órgão que o Conselho Pedagógico emitiu um parecer sobre os anos

que deveriam fazer parte deste projeto, a saber:--------------------------------------------------------------

Todas as turmas do 1º e 5º anos de escolaridade.--------------------------------------------------------------

A Conselheira Celeste Simão congratulou-se com este parecer.--------------------------------------------

A participação no projeto foi aprovado por unanimidade.---------------------------------------------------

Ponto cinco- Parecer sobre a forma de acompanhar e avaliar o Projeto Educativo.-----------------
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Foi apresentada pela Presidente do Conselho Geral uma proposta de grelha de monitorização

do projeto educativo que posteriormente será enviado às diferentes estruturas do

agrupamento para ser avaliada a linha de ação 1:-------------------------------------------------------------

Promoção do sucesso educativo e da qualidade das aprendizagens.--------------------------------------

O diretor sugeriu que o Observatório de Qualidade verificasse a pertinência do documento em

questão e procedesse à sua implementação. -------------------------------------------------------------------

O parecer foi favorável por unanimidade.------------------------------------------------------------------------

Ponto seis - Parecer sobre a participação da Escola Dr. Manuel Fernandes num programa

televisivo.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

O Diretor informou os presentes de que recebeu uma proposta da RTP 2 para serem efetuadas

gravações com uma turma do 9º ano sobre a temática: “A tensão… o medo de errar…” ------------

Este órgão deu parecer favorável a esta participação. --------------------------------------------------------

E nada mais havendo a registar, deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e uma horas e trinta

minutos, da qual se lavrou a presente ata que, depois de ser lida e aprovada, vai ser assinada

pela Presidente e pelos Secretários, Anabela Diogo e João Grácio. ---------------------------

A Presidente: __________________________________________________________

Os Secretários: _________________________________________________________


